

[Video] Exitoso seminario sobre calidad en la educación se desarrolló en Colegio Valle del Aconcagua de Quillota

Con gran marco de asistencia se realizó el pasado miércoles 12 de abril una actividad que tuvo como eje el análisis de la calidad de la educación y las distintas alternativas y visiones que existen para poder mejorar esta importante área.

La convocatoria fue organizada por el Colegio Valle del Aconcagua de Quillota en conjunto con Fundación La Semilla, quienes reunieron a más de un centenar de asistentes, todos actores ligados a la educación como profesores, alumnos, directores, centro de formación técnica y comunidad educativa en general.

Anuncio Patrocinado

En la primera parte del nutrido programa del seminario “Gestión de la Calidad en la Educación”, destacaron las exposiciones del Programa de Apoyo Educativo de Fundación La Semilla, la historia del Modelo de Estimulación Temprana Reggio Emilia a cargo de Ana Grinner y la exposición del Programa Caballo Maestro por María Soledad Birrell.

En la segunda parte Fundación Caserta mediante su directora ejecutiva Carolina Albornoz expuso su programa y cerró esta jornada el Centro de Potenciación de Talentos con la exposición de Katia Sandoval. Además, se realizó una muestra de la labor de instituciones como NovaEduca Otic. Programa de Líderes de FLS, Complejos Deportivos Mati14, el CFTPUCV, Otic Pro Aconcagua y expositores sociales.

[Video] Exitoso seminario sobre calidad en la educación se desarrolló en Colegio Valle del Aconcagua de Quillota

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Para el anfitrión, el rector del Colegio Valle del Aconcagua Patricio Manríquez, la instancia fue de suma importancia para la labor educativa de todos. “Hemos invitado a actores de la educación, que han propuesto diferentes vías para desarrollar este tema y eso ha generado una actividad de alto impacto. Estamos muy contentos con todos los agentes educativos que han asistido, porque son ellos los que se esfuerzan día a día en entregar mejores herramientas en la educación”, expresó.

Por su parte, Héctor Nordetti, gerente general de Fundación La Semilla, en su balance se mostró satisfecho por el resultado de la actividad. “Nos sentimos muy contentos por haber obtenido una respuesta positiva de la comunidad educativa en esta instancia, y bueno, la invitación es a que se atrevan a dar un paso y se piense desde otras perspectivas la mejora en la calidad de la educación. Muy felices del resultado”, concluyó.

Las expositoras se mostraron agradecida y valoraron la oportunidad de poder dejar una reflexión importante a los asistentes. La música estuvo presente a través de las interpretaciones del violinista Raúl Figueroa.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/04/WhatsApp-Video-2023-04-14-at-08.18.04.mp4>

[Video] Exitoso seminario sobre calidad en la educación se desarrolló en Colegio Valle del Aconcagua de Quillota

y tú, ¿qué opinas?